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Nous étions en terrain connu à NEUBOIS, ce très beau village de la vallée de VILLE, dont la 

forêt domaniale abrite le château du FRANKENBOURG. Mme Marie Odile UHLERICH, maire 

de NEUBOIS, nous accueillit chaleureusement et se réjouit de la présence de ses collègues, 

maires d’Albé, de Breitenbach et de Ranrupt. Son sourire reflétait la fierté lorsqu’elle nous 

confia que sa commune progressait dans la transition écologique et le respect des normes 

environnementales. Et elle émit le souhait que chasseurs et municipalités trouvent un accord 

favorable lors du renouvellement des baux de chasse. 

 

De nombreux chasseurs ayant quitté nos rangs, l’hommage qui leur a été rendu, accentué 

encore par le ZAPFENSTREICH (couvre-feu) interprété par les cornistes de l’ABRCGG, fut 

poignant.   

 

Parmi eux, nous déplorons le départ de deux membres fondateurs de notre G.G.C.  

 

Ils ont ouvert la voie 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Feu M. Albert ZIMMERMAN 

 

 

Feu M. Jean-Daniel FRITSCH. 
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RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT, M. CHRISTIAN MULLER 

 

« C’est avec grand plaisir que je vous retrouve à l’occasion de notre Assemblée Générale, 

accueillie cette fois ci par la commune de Neubois, dont je remercie chaleureusement 

Madame La Maire. 

Nous voilà face à un tournant démographique, climatique et culturel sans précédent. Moins 

de chasseurs, une opinion de plus en plus anti-chasse, y compris à la campagne, et pour les 

urbains, un besoin vital de reconnexion avec la nature. 

Cela entraîne une occupation des sols intempestive qui détruit le patrimoine naturel du pays 

avec une profonde perturbation des écosystèmes. 

Nous sommes face à des groupements anti-chasse bien organisés et surtout bien financés. 

Ajoutée à cela, la position de l’ONF qui consiste à encourager l’éradication des cervidés par 

des plans de chasse toujours plus exigeants et un comptage négligé qui consiste également 

à exploiter massivement les massifs forestiers, sans toujours appliquer avec rigueur le code 

forestier. 

Il s’agit donc, encore et toujours, de convaincre de la nécessité de préserver les grands 

équilibres de nos espaces naturels. A quoi s’attellent nos Présidents de Chasse, nos 

représentants de Fédération, la F.D.C. 67 notamment, ainsi que le Président national Willy 

SCHRAEN. 

Autre point que je voudrais aborder : comment réagir face aux nouveaux prédateurs que 

sont le Lynx et le Loup ? Nos massifs forestiers sont très fréquentés par les promeneurs et sont 

souvent le terrain de jeu des vététistes. Quel équilibre trouver entre l’humain et ces 

prédateurs ? 

Il me reste à vous rappeler que je reste attentif à tout projet et que je suis à votre disposition 

pour toute question ou problème relevant de la Fédération. 

Gardons à l’esprit les objectifs qui nous animent :  

▪ Sachons accueillir et former les jeunes 

▪ Soyons intransigeants au niveau de la sécurité 

▪ Veillons inlassablement au respect de la nature 

▪ Et poursuivons nos efforts pour expliquer nos actions. 

L’avenir de la chasse dépend de nous. » 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE STATUTAIRE 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L’A.G. 2022 

Approuvé à l’unanimité, il peut être consulté et téléchargé sur le site du GGC 6 : 

https://ggc-ungersberg-haut-koenigsbourg.fr/wp-content/uploads/2022/07/GGC6-

2022-04-30-Compte-rendu-AG-2022.pdf 

 

 

APPROBATION DU RAPPORT FINANCIER 

Le rapport des réviseurs aux comptes, M. Jean-Pierre MONNERAT, président de la chasse de 

TRIEMBACH-AU-VAL et SAINT-MAURICE, assisté de MM. Dominique KRENTZ étant positif, les 

comptes sont approuvés à l’unanimité. Quitus est donné au trésorier. 

https://ggc-ungersberg-haut-koenigsbourg.fr/wp-content/uploads/2022/07/GGC6-2022-04-30-Compte-rendu-AG-2022.pdf
https://ggc-ungersberg-haut-koenigsbourg.fr/wp-content/uploads/2022/07/GGC6-2022-04-30-Compte-rendu-AG-2022.pdf


 GROUPEMENT DE GESTION CYNEGETIQUE N° 6 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 22 avril 2023  

 

 

         Page 4 sur 6 

 

 

 

NOMINATION DES RÉVISEURS AUX COMPTES 2024 

La nomination des réviseurs aux comptes de l’année 2024, MM. Jean-Pierre MONNERAT et 

Dominique KRENTZ, est approuvée à l’unanimité. 

 
 

COTISATIONS ANNUELLES 

Le montant de la cotisation reste inchangé → pour chaque lot : 0,15 € par hectare avec un 

minimum de 20 €. 

  

Recettes Dépenses

Dépôt espèces 200,00 €

Cotisations 2022 87,98 €

Intérêts 66,66 €

Subvention F.D.C. 67 1 500,00 €

Cotisations 2023 2 385,26 €

Retrait espèces 300,00 €

Frais A.G. 2022 2 442,45 €

Subventions attribuées 1 500,00 €

Location chambres froides 720,00 €

Formations 150,00 €

Messe de Saint Hubert 1 145,50 €

Entraînement au tir : Shooting Center 1 370,00 €

Frais administratif 392,80 €

Transport Trophées 160,00 €

Subvention Pierres à sel 104,28 €

Assurance 358,66 €

Frais bancaires 63,00 €

4 239,90 € 8 706,69 €

Solde Compte Courant au 19/04/2023 2 670,01 €

Solde Compte Bleu au 19/04/2023 2 975,79 €

5 645,80 €
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OPÉRATION « PIERRE A SEL » → MAINTENUE 

 
 

SUBVENTIONS 

250 € sont octroyés aux associations suivantes :  

▪ UDUCR 67 

▪ Jeunes chasseurs du Bas-Rhin 

▪ Association sportive de TRIEMBACH-AU-VAL  

▪ ARAME - Ensemble contre le cancer des enfants 

▪ Cornistes de l’ABRCGG, pour leur prestation lors de l’A.G. 2023 

 

ELECTION DE NOUVEAUX MEMBRES DANS LE COMITÉ DE DIRECTION 

MMS Patrick KEMPF, adjudicataire de Neuve-Église, et Steven MUHR, chasseur, déjà cooptés 

par le comité, ont été élus à l’unanimité. 

 

QUITUS EST DONNÉ AU COMITÉ DE DIRECTION 

 

RAPPORT D’ACTIVITÉ 2022-2023 

▪ 4 réunions du Comité 

▪ Entraînement au tir : CINEMATIR Shooting center 

▪ Au service des adjudicataires : Denis KOBLOTH 

o Récupération des bracelets à GEUDERTHEIM 

o Transport des trophées à HINSBOURG 

▪ Messe de Saint Hubert à TRIEMBACH-AU-VAL le 19 novembre 2022 

▪ Groupe de travail de la zone à enjeux régionale (E. TRENDEL – C. MULLER –C. 

HOFFBECK – D. LUDWIG) 

 

PROJETS 2023-2024 

▪ Messe de Saint Hubert à TRIEMBACH-AU-VAL - Samedi 18 novembre 2023 à 18h 

– Suivie de la bénédiction des chiens et du Verre de l’amitié. 

▪ Participation aux réunions du groupe de travail de la Zone à Enjeux Régionale  

▪ Entraînement au tir de chasse avant la période des battues  

▪ Réunions d’informations :  

▪ Plan d’actions lié à la Zone à Enjeux Régionale 

▪ Dons d’organes 

 

Suivirent les exposés centrés sur les particularités de notre GGC. D’abord le gibier de nos 

territoires avec un constat alarmant sur le nombre de biches prélevées (50 % du total des 

réalisations), les contraintes de la zone à enjeux régionale mais aussi le grand intérêt des 

réunions tripartites (forestiers/chasseurs/communes) permettant le constat et le suivi de 

l’équilibre sylvo-cynégétique.  
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La présentation de l’E.C.I.F. (outil favorisant la structuration du foncier agricole et forestier), 

le bilan des terrains gérés et acquis récemment par le FARB et le projet « IMAGINE » 

(https://fondsimagine.org/) présenté par M. Jean-Pierre PIELA, maire de BREITENBACH, 

témoigna de l’engagement des associations et des communes pour la sauvegarde des 

forêts et de la biodiversité. 

 

Nous fûmes rassurés lorsque M. Pierre CRIQUI, président du FIDS 67, nous révéla que le bilan 

des dégâts de notre GGC était bien inférieur à l’année précédente.  

Alors …, sommes-nous, oui ou non : « Acteurs de la biodiversité » ? 

 

Sans aucun doute. Notre président, M. Frédéric OBRY, le confirma. La F.D.C. 67, face aux 

problèmes climatiques liés à la sécheresse n’a pas attendu pour créer une trentaine de 

mares au cours des trois dernières années et pour étudier un projet de zones de rétention 

d’eau. Par ailleurs, il souhaite que tous les chasseurs participent à la prévention des feux de 

forêt et prévoit de proposer aux jeunes chasseurs une formation à la gestion forestière.  

M. OBRY aborda aussi tous les autres sujets de l’actualité cynégétique avec des prises de 

position fermes, motivantes et raisonnées, invitant les participants à venir à sa rencontre pour 

en débattre, à la suite de l’A.G. 

Ensuite, nombreux furent les intervenants, tous plus captivants les uns que les autres. Mais un 

repas « chasseur » nous attendait dans la salle communale de TRIEMBACH-AU-VAL où nous 

nous rendîmes sans tarder alors que les cornistes interprétaient une « Jägersmarsch ».  

Cette année encore, un bouquet de roses a été offert à toutes les dames présentes.  

 

 

   Fait à Sélestat, le 12 février 2024 

    

Christian MULLER    Dominique LUDWIG 

Président du G.G.C. 6   Secrétaire du G.G.C. 6 

Vice-Président de la F.D.C. 67   

 

https://fondsimagine.org/

